

Exposition Cardinal de La Rochefoucauld

19 juin - 1er juillet 2017

Maison diocésaine de Bourges

Archevêque de Bourges de 1729 à 1757, le Cardinal Frédéric-Jérôme Roye de la Rochefoucauld, est l'évêque qui a le plus marqué notre église diocésaine au 18^e siècle. Il est le seul à avoir fait la visite des 800 paroisses d'un diocèse qui s'étendait alors jusqu'à Montluçon. Les comptes-rendus remplissent 3 forts volumes, conservés aux Archives diocésaines. Soucieux du bon ordre dans l'Eglise, le Cardinal convoqua 12 synodes diocésains, donnant lieu à des Ordonnances très instructives sur la vie religieuse du temps. Au plan liturgique il fit réviser le bréviaire, le rituel et le missel du diocèse, avec de splendides antiphonaires pour les chantres.

Nous donnerons par la suite des informations plus détaillées sur le programme des conférences qui accompagneront l'exposition. Retenez dès maintenant la date de l'inauguration : **lundi 19 juin, à 18 heures**, sous la présidence de Mgr Maillard et le **vendredi 23 juin, dans l'après-midi** pour plusieurs interventions .